



Photo: Matthieu Labey – Kidical Mass Brussels

Communiqué de Presse, Bruxelles, le 7/10/2024

## **Kidical Mass mobilise près de 1 150 parents et enfants pour revendiquer une ville plus adaptée aux enfants**

**BRUXELLES - À l'occasion des 4 ans et de plus de 150 parades Kidical Mass à Bruxelles, nous avons invité les familles à célébrer ce dimanche 6 octobre 2024 lors de notre Grande Kidical Mass annuelle. Cette année, 13 groupes de bénévoles ont organisé un total impressionnant de 60 parades festives à vélo au rythme des enfants, les Kidical Mass, à travers Bruxelles afin de célébrer la culture cycliste et les petit.e.s futur.e.s cyclistes bruxellois.es.**

“Bruxelles est une ville dynamique et jeune, avec 22 % de sa population âgée de moins de 18 ans. Toutefois, elle fait encore face à une circulation automobile dense, et les infrastructures sécurisées pour les enfants, qu'ils se déplacent à pied ou à vélo, restent insuffisantes. En conséquence, l'âge auquel les enfants se déplacent de manière autonome dans la ville tend à augmenter. Le vélo, en milieu urbain, offre non seulement un moyen de transport efficace et sain,



mais il permet également aux enfants de ressentir un immense plaisir ainsi qu'un fort sentiment de fierté.” Leticia Sere et Eleonor Ewald, co-coordinatrices Kidical Mass Brussels.

## Nos revendications

La Kidical a équipé quelques partenaires avec des remorques revendicatives, ensemble nous demandons des infrastructures adaptées aux enfants, pour qu'ils puissent se déplacer en toute sécurité. Nos parades sensibilisent à la nécessité de carrefours sécurisés, de zones apaisées autour des écoles, de pistes cyclables sécurisées sur les grands axes et de parkings vélos adaptés pour les familles.

- **Heroes for Zero** : “La zone 30 a déjà contribué à réduire les accidents, ce qui est un pas en avant. Mais il reste beaucoup à faire pour assurer son respect, surtout dans les petites rues résidentielles où les enfants se déplacent souvent (écoles, centres sportifs ou culturels). Ce n’est qu’en créant un environnement sécurisé que les enfants pourront retrouver leur autonomie”, explique Harold Habousha, coordinateur de Heroes for Zero.

- **Les chercheurs d’air** : “Les rues scolaires, en sécurisant les abords des écoles, encouragent enfants et familles à privilégier la marche ou le vélo, tout en améliorant la qualité de l’air.” – Renaud Leemans, Coordinateur de campagne.

- **Fietsersbond/GRACQ** : “Il est indispensable d’avoir davantage de pistes cyclables sécurisées, en particulier sur les grands axes. C’est la condition pour mettre plus d’enfants - et leurs parents - en selle. Se déplacer à vélo doit être une expérience agréable, et non un parcours du combattant.” - Thomas Deweer, Fietsersbond

- **Cyclo** : “Nous soutenons l'accès à la mécanique vélo pour tous, petits et grands, ainsi que des solutions de stationnement pour tout type de vélos, pour que le vélo soit une alternative durable dans la ville.” - Marie Verkaeren, Codirectrice

*Cet événement est soutenu par Bruxelles Mobilité et la Ville de Bruxelles, et nos partenaires: Cyclo Bxl - Pro Velo - Monkey Donkey - Färm Meiser - Velophil - Fietsersbond Brussels Gewest - Grafik.brussels - WHEEL of CARE - GRACQ Bruxelles - Les chercheurs d'air - Remorquable ASBL - Heroes for Zero - Loopz.bike - My Kids Bikes – Kidsgazette - BRUZZKet -Velokanik - Cyklopper Forest - Rideyourfuture Asbl - BRAL.brussels - DrinkDrink - Fietsbieb - Les cyclistes bruxellois ·es sont content ·es - Bemoov – EUCG – Succulente - Alveus*

Pour assurer la continuité et le développement de cette belle initiative, nous lançons également une campagne de crowdfunding. [www.growfunding.be/kidicalmass](http://www.growfunding.be/kidicalmass)

**Pour plus d'informations sur l'événement, veuillez consulter les liens suivants:**

Site web : [www.kidicalmass.brussels](http://www.kidicalmass.brussels)



Evenement Facebook : <https://www.facebook.com/events/2099333930446063>

### Contacts Presse

Co-coördinatrices : Leticia Sere 0495 81 27 95 - Eleonor Ewald 0483 233 448



Photo : Annabel Sougne – La Grande Kidical Mass 2024

Plus de photos sur ce [google drive](#).